

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO AMBIENTE

ASUNTOS SOCIALES FAMILIA JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

VIVIENDA Y ORDENACION DEL TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Kutz recibe a la nueva junta del Colegio de Farmacéuticos

La reunión ha sido la primera toma de contacto entre ambas instituciones tras la renovación de la directiva de los boticarios

Martes, 12 de abril de 2011

La consejera de Salud, María Kutz Peironcely, ha recibido esta mañana en su despacho oficial a una delegación de la nueva junta de gobierno del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Navarra.

La delegación ha estado encabezada por la presidenta del Colegio, Pilar García, que ha



La consejera Kutz con la junta de gobierno de los farmacéuticos.

estado acompañada de José Antonio Aquerreta, Arantza Muñoz, Elena Jimenez, Ana Indurain y Loly Diez de Ulzurrun.

En la reunión, que ha tenido el carácter de presentación de la nueva directiva de los boticarios y de primera toma de contacto entre el Departamento de Salud y el Colegio, se han tratado algunos aspectos de interés común relacionados con la sanidad y la farmacia de Navarra.

La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Navarra, formada por 18 miembros, tomó posesión de su cargo el pasado día 31 de marzo.